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OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita lombada na R. Sebastião Martiní

Villaça, n° 57, Jd. Maria Trindade

Cambará-"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o

Plenário, para que sejam tomadas as devidas providências no

sentido da colocação de lombada (obstáculo) na R. Sebastião

Martins Villaça, altura do número 57, Jd. Maria Trindade -

Cambará.

Sala das SesstJes Dr. Júlio Arantes de

Freitas, 07 de fevereiro de 1994.

JOSE CARLO^/lVES DE ARAÚJO VIANIMA

//vereador

JUSTIFICATIVA: A indicação se atendida irá

dar maior segurança aos moradores da proximidade e principalmente

ás crianças que brincam o dia inteiro nas ruas.
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 RarManccipol de CotênciaLsistiza de ÉRe
INDICAÇÃO Nº 4s 198

OUVIDO O PLENARIO

"Solicita obstáculo na àv. 53 de Maio, altura

do número 1.001"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o

Plenário, providências junto à Diretoria de Obras, para que sejam

tomadas as devidas providências no sentido da colocação de

obstáculo na Av. 3 de Maio, altura do número 1.004.

Sala das Sesstbes Dr. Julio fBrantes de

Freitas, 07/02/94,

JOSE CARLOS ES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Neste local já havia obstáculo

e com o recapeamento da avenida o mesmo foi retirado, devido ao

grande número de veículos que transitam no local e principalmente

as crianças que transitam de bicicletas, o local vem sendo palco

de pequenos acidentes onde os motoristas não visam o perigo da

alta velocidade que andam, cago não sejam tomadas as devidas

providências os pequenos acidentes podem se tornar em ERR

APROVADO UNANIMIDADE   



 
INDICACao no 4% /94 Fio 
"Solicita guias e sarjetas na Rua Walter Di

Felipo, Vila Santo ântonio -— Cambara"

INDICO“ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o

Plenário, providências junto à Diretoria de Obras, para quê sejam 
colocados guias e sarjetas na Rua Walter Di Felipo, Vila Santo

Antonio - Cambara.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 07/09/94.

JOSE CARLOS ES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 
JUSTIFICATIVA: Se faz necessário devido ao

grande auxílio que as quias e sarjetas darão no sentido de

conservação de rua, onde transitam ônibus e caminhões

principalmente sendo este. o primeiro passo para depois um

possível asfaltamento.
APROV ADO C/ /)/ j p

Votos Contrários* em/ LOLA .
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imenso Msaicipal de Clência oristico de o Ogue

LNDICAÇÃO NO 43 CEI

" Solicita o fornecimento de lanches as equipes '!

que especifica”.

INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal + OUVIDO O

PLENÁRIO » que sejam tomadas as devidas providencias no sentido do for
necimento de lanches para as equipes: Equipe Juca Bala (motociclismo)

Hipismo Rural , Gremio União Sanroquense (ginástica olímpica e natação )

Coringa vinhos Palmares (futebol de salao e atletismo) , Sao Roque Bi-
kers Club (ciclismo) e Clube Atlético Paulistano (futebol) quando as

mesmas forem disputar competiçoes oficiais e extra-oficiais de carater
Regional e Nacional.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas:
086 de fevereiro de 1994.

   LVES DE ARAUJO VIANNA
VEREADOR



 

 

C Sa Maunicipnl do Cslincria Cursística

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 43 /94  
"Solicita limpeza e fiscalização
nas  Vielas das Ruas Chad Kaid,
dos Lírios e das Rosas, no Jd.S.Jose-
Bairro do Cambara.!

OUVIDO O PLENÁRIO

4

O vereador que a esta subscreve,
INDICA ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal, sejam tomadas as

devidas providencias no sentido de averiguar problemas
referentes a esgoto que vem sendo despejado nas vielas
entre:
1 - Rua: Chad Kaid com Rua dos Lírios-Jardim S.José- Cambará
2 - Rua dos Lírios com Rua das Rosas H " "

3 - Rua das Rosas com Rua Ida . " " "
Indico tambem a limpeza das referidas

vielas.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Fev/94.

   JOSÊ CARLOS

VEREADOR

ES DE ARAUJO VIANNA

JUSTIFICATIVA: Devido ao grande
nº de pessoas que utilizam as vielas e em sua maioria
crianças, muitas delas descalças, pisam no referido esgoto
que com certeza ira causar doenças, alem de causar um

terrivel mau cheiro. NIMIDADEE o o o . )= MilOPEL )y-9
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 49 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

  

 

   

   

   

   

 

"Solicita iluminação na quadra
poliesportiva do Cambara.'

Exmo.Sr.Presidente da Camara Municipa

O vereador que a esta subscreve,
INDICA ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal, sejam tomadas as

devidas providencias no sentido de ILUMINAÇÃO da quadra
de esportes situada ao lado da EEPG Barao de Piratininga
no Bairro do Cambara.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 8 de Fev/94.

o ALVES DE ARAUJO VIANNA

READOR
   JOSE CA

JUSTIFICATIVA: Caso esta reivindica-
çao seja atendida ira beneficiar a comunidade de todo
o bairro inclusive a escola, que poderão utiliza-la para
aulas de Ed.Física, prática de atividades esportivas,
culturas e lazer. Vale salientar que a quadra era utilizada
pela Escola de Samba do Cambara para ensaios, onde a

quadra era iluminada com lampadas comuns de forma precaria,
sendo que se for feita a iluminação da quadra a mesma

sera um impulso para a volta da nossa querida escola
de samba, que podera utilizar o local para ensaios e

para arrecadação de fundos. APROVADO DSDD
08-02-94 EM [40 IAG



       

     

INDICAÇÃO Nº 50 194

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita urbanização
que especifica."

em local

 

 

APROVADO q O É DS
Votos Contrários - Em/7/--€ SH
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 CâmeraMasaicipal do Cotência sintra de Le Leogue

INDICAÇAO No. 91 /94 
OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita placas indicativas de alerta sobre

animais na Estrada de São Roque a Canguera”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o
A

Plenário, providências quanto a colocação de placas indicativas
de alerta sobre animais (cavalos) que transitam na epista da Estrada de São Roque a Canguera desde seu início (Rod. Raposo

Tavares) até o Bairro do Goianã (Rod. Quintino de Lima).

Sala das Sessões, Dr. Julio fArantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994. 
JOSE CARLOGB/ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR JUSTIFICATIVA: Nesta estrada, próximo ao

pontilhão da Fepasa temos um clube de Hipismo Rural onde

encontram-se além de adultos, diversos Crianças que saem a

cavalo, do clube de Hipismo para realizar treinos nos altos do

Jd. Suiça até próximo à Cefri.

APROVADO UNANIMIDADE



 

 

  Coma ve Manichalde Cotincia Lorsticad Le DOGe

INDICACAn No 40 19
émt 

OUVIDO O PLENARIO 
“Solicita um abrigo de ônibus (cobertura) na

Av. 3 de Maio"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido oe

Plenário, para que sejam tomadas as devidas providências no

sentido da colocar um abrigo de Gnibus (cobertura) na Av. Z de

Sala das Sessõos Dr. Julio frantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994. 
JOSE CAHVOS ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 



 
 

 

Câmara Mnricipolde Cotência Qristica de Lo Regue

INDICAÇÃO Nº DI oa
OUVIDO O PLENARIO

"Solicita abrigo de ônibus no ponto da Rua

Rotary Club, próximo ao Mercado Brasil"

a

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido q

Plenário para que sejam tomadas as devidas providências no

sentido de colocar um abrigo de Ônibus no ponto da Rua Rotary

Club, próximo ao Mercado Brasil, devido este ser o principal

ponto de Ônibus utilizado pelos moradores dos Jardins: Brasil,
Flórida e Vila Rica; isto irã dar um melhor atendimento e

proteção aos usuários.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

JOSE CARLO VES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 



 

 

4 fla Cc ZuEIPUAUA 7enccial” do slinois Gu2LILICEL

d So Lgue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO No 88 /9u

"Solicita colocação de canaletas e boca de

lobo na Estrada do Santo Antonio”

         
  

  

    

  

4.

INDICO ao Exmo, Sr. Prefeito Municipal,
OUVIDO O PLENÁRIO, providencias junto a chefia do Departa-
mento de Obras no sentido de que execute os serviços de co
locacaçao de canaletas eboca de lobo no inicio da Estrada
do Santo Antonio, no cruzamento com a Avenida 3 de Maio, -
defronte ao nº 597.

   
  
  

  
  
  
   

  

Sala das Sessoes Dr, Julio Arantes de Frei
tas em 07 de fevéreirode1994,PA

JOSE CARLOS/ALVES DE ARAUJO VIANNA

EREADOR

 
 

JUSTIFICATIVA:

Tal medida se faz necessaria devido ao gran
de numero de pedras, galhôós de arvores, mato, barro que des-
cem pela estrada quando chove, cruzando a Av, 5 de Maio, in-
do de encontro as guias dó lado oposto da referida Avenida,-
causando transtorno aos moradores das proximidades, bem como

colocando em risco motoristas e pedestres, pois apos as chu-

vas a sugetra permanece no local,

APROVADO UNANIMIDADE

mM) GL a
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iserto “enacicsfal” da Oastiineria Oustadicr 
INDICAÇÃO Nº 34 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita melhorias em todas
rua do Planalto Verde.!

as

    

Considerando que devido as chuvas
praticamente todas as ruas do Planalto
danificadas:

Considerando que O transito
referido local, e constante tanto pelos moradores como
pelo transito de onibus;

+ principalmente
cascalhamento

das referidas ruas.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 16 de Fev/94,

JOSE CAR ALVES DE UJO VIANNA

VAREADOR 
Rua Panra Maraal om Alo pa PD



  
 

 

INDICAÇÃO Nº qG /94

OUVIDO Q PLENÁRIO

"Solicita colocação de cascalho ou pedregulho

na Viela da Rua Leão XIIT"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, OUVIDO O

A

PLENARIO, para que sejam tomadas as devidas providências quanto a

colocação de cascalho ou pedregulho na Viela da Rua Leão XIIT.

JUSTIFICATIVA: Tal medida se faz necessário

pois O serviço de nivelamento do terreno já foi feito e pelo

grande número de pessoas que por ali transitam principalmente

pessoas idosas que ou moram na viela ou passam pela mesma para

cortar caminho e na atual situação nos dias de chuva a viela

torna-se escorregadia devido ao barro o que já ocasionou diversos

acidentes no local.
Sala das Sessbes, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 10 de JANEIRO de 1994.  
   

JOSE CARL ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 



 

 

 Comer ManipaldeEtincia Tristica de Le Rpu

INDICACAO Nº /94

OUVIDO O PLENARIO
DD peer

“Solicita Escolas de Esportes para crianças a

partir de 08 (oito) anos nas modalidades de

4

INDICOao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o

Plenário, para que sejam tomadas as devidas providências quanto a

criação de Escolas de Esportes para crianças a partir de 08

(oito), anos nas modalidades de futebol de salão, voleibol e

basquetebol.

JUSTIFICATIVA: Com a aprovoção do Projeto de

Lei nº 34/93 do Executivo, que dá condições para viabilizar a

criação das escolinhas de esportes, e que se for realizado, irá
dar melhores condições de educação, saúde

crianças bem como ao início de trabalhos de base nas modalidades

visando a participação de São Roque

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de i9SG4. 
VEREADOR

APROVADO UNANIMIDAD  



 

 

 Câmara Masaicipal de Cotência sintra de Le oque

INDICACAO NO S !SA

OUVIDO O PLENARIO

"Solicita operação tapa buracos nas Ruas: São

José, Chad Kaiad, Lírios, Ida e Rosas"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o
«+

Plenário para que sejam tomadas as devidas providências no

sentido de se realizar aos serviços de operação tapa buracos nas

Ruas: São José, Chad Kaiad, Lírios, Ida e Rosas.

JUSTIFICATIVA: Tal medida ce faz necessário

devido ao grande número de buracos que tomaram conta das

referidas ruas dificultando o transito dos veículos, inclusive
com risco de acidentes.

sala das Vdessõeos, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

   |JOSE CARL ALVES DE ARALJO VTANNA( í

VEREADOR 



 

 

 
INDICAÇãO No SG /98

OUVIDO O PLENARIO

"Solicita campo de futebol, no Bairro do

Cambará"

5

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido O

Plenário, para que sejam tomadas as devidas providências quanto a

construção de tão sonhado campo de futebol, no Bairro do Cambará.

JUSTIFICATIVA: Tal indicação se for atendida

não só irá realizar um sonho dos esportistas e jovens do Bairro

do Cambará que aguardam o campo hã mais de 10 (dez) anos mas

também irá proporcionar para o município mais um local de esporte
e lazer>

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 10 de fevereiro de 1994.

JOSE CARL ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

APROVADO UNANIMIDADE

mZ/-OILMA94 :



 

 

 
indicação no Yo
OUVIDO O PLENARIO 
"Solicita policiamento através de Guardas

Municipais nas ruas e mediações das E.E.P.6.

Barão de Piratininga e Paulo Ricardo"

4

INDICOao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o

Plenário para que sejam tomadas as devidas providências quanto ao

policiamento através de Guardas Municipais nas ruas e mediações

das E.E.P.6. Barão de Piratininga e Paulo Ricardo, principalmente

nos horários de entrada e saida das escolas nos períodos diurno,

matutino e noturno dando assim maior importância e segurança aos

nossos estudantes em sua maioria crianças bem como aos pais dos

mesmos.

Sala das Sessbes, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

    JOSE CAROS ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

APROVADO of|
A



 

 

 Camara ManiadeEtência Tistica d LoBu
inpicacao no 4 /94

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita construção de uma creche no Jardim

São José!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido O

Plenário, entendimentos junto ao Setor Competente, no sentido de

construir uma creche no Jardim São José que irá atender aos

moradores dos Jardins São José, Brasil, Flórida e Vila Santo

PoatamiDO.

JUSTIFICATIVAS: Tal medida se faz necessária

devido ao grande número de moradores do bairro que trabalham para

sustentar a família e são obrigados a pagar para tomarem conta

dos filhos reduzindo pela metade o salário da esposa. Esta medida

se atendida será fundamental ao benefício de todos do bairro.

sala das Sessões, Dr. Julio fArantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

A,
JOSE CARL ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 



 
 

 

INDICAÇÃO Nº q /94

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita eventos esportivos, recreativos,
culturais e educacionais para o mês de julho"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido o
+

Plenário, para que sejam “tomadas as devidas providências no

sentido de elaborar eventos esportivos, recreativos, culturais e

educacionais para o mês de julho intitulados como Férias de Julho

em conjunto com as escolas municipais, estaduais e particulares,
tendo como palco dos eventos o Largo dos Mendes e a Brasital.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994. 
JOSE CARLOS VES DE ARAUJO VIANNA

EREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal medida se atendida irá
beneficiar o grande número de jovens de nosso município que

durante as férias de julho ficam restritos há poucas atividades,
alem do que a promoção de eventos neste mês com uma boa

divulgação ira atrair jovens de outros cidades para a nossa

estância turística... 



LG V/A o / O £, Vsmata CereCsficos de Oastirrera (Orrtsdica

io Lide co éOg
ESTADODESÃO PAULO 

INDICAÇÃO mo q4 /94  
"SCLICITA NELHORAMENTOS NA FRAÇÃ EXISTENTE ENTRE AS

RUAS MONSENHOR MURARI E 7 DE SETEMBRO,"

INDICO ao SR.Prefeito Municipal OUVIDO O PLENÁRIO«ds

providências no sentido de executar serviços de limpeza,iluminaçãose
+

Jardinagem da praça situzda entre as ruas MOFSMNNOR MURARI e 7 de Sm

TEMBRO em São Roque, 
Sala das Sessões DR.JULIO ARANTES DE FREITAS,

em 11 de Fevereiro Ae 1994. 
VoREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária devido

2 me º eao total abandono e escuridão em cue se encontra esta praçassituada no 
centro da cidadese com sua devida limpeza, jardinagem e boa iluminação

ombelezaria muito o centro da cidade.

  



 

 

CO áZ hor) Ls Darirao (enecsfico! de CQatirzea (Ouristica
” /

de SL Luc
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Eº 104 /9A

OUVIDO O FLENÁRIO  
"Solicita convênio com os clubes para implantação

de escolinhas de esportes,"

INDICO ao SR.Prefeito Municipal CUVIDO o PLENÁRIO

Mm

é Aa eprovidencias junto 20 setor competente no sentido dos ecrvenios com os

clubes do Município visando a implantaçao de escolinhas de esnvortes,

Sala das Sessões DR, JÚLIO ARANTES DH FREITAS,

em 11 de Fevereifo de 10994,

JOSÊ CARLO (1 FATO VIANNA+

VEREADOR

JUSTIFICATIVA 4 Com a dificuldade e alto custo de se

. e .contratar funcionarios e professores para a formação de escolinhas de

e e e nd éesportes,seria mais viável a realização de convênios com os clubes do
4 4 “ Lad e + “ eMunicipio,para a formação Ge escolas municirais abertas a todas as cri

enças da cidade,os clubes receberiam determinados valores relativos aos

e “ “ º maprofessores e materiais para as aulas enquanto colocariam à disposiçao
+ e “ - « e , as

os proprios esportivcê,bem como representariam Sao Rogue nas competiçoe

oficiais,

11-02-94,

APROVADO UNANIMIDAD

“99     



Taa W nizinol O. » oristireto Cenecçficr do Oatinea Cretisticr

Z A LG.e (O COGU
ESTADODESÃO PAULO 

mpIcação xe 100 “am

OUVIDO O TIENÁRIO 
"Solicita canalização do corrego do BATRROC do

+»

Cambera."

INDICO ao SR,Prefeito Municipal CUVIDO a PIENÁRIOQ

providencias junto ao setor competente nro sentido de canalizar oc correre

que passa pelas ruas TIPÉRIO JUSTO DA SILVA, RATOIO TATADES, ANIACTICRA e. ! t .
alo..: “é ductias?gy oiNiita cb içdA

L y e RANDOTIBASTES e 
     
  
[S/2LVES DE ARAUJO VIANNA

4 e e ? , º
JUSTIFICATIVA: Tal medida ira beneficiar os morado

Sed

e+res das proximidades pois com es eR hã risco de inundação e des“3 de Cod Bos + a sádotd, vet + Det tee do Ens ZEVVAR Ja e Asc Naa morao da adodas trt Vol oTo

. e

zomonto das margens de corrego 2lem do mau cheiro, 



 
 

 

INDICAC O No 40,208
OUVIDO O PLENARIO

  
"Golicita melhorias no patio do Ginásio

Municipal de Esportes"

INDICO.ao Sr. Prefeito Municipal, ouvido qme

Plenario, para que sejam tomadas as devidas providências ro

sentido de realizar a urbanização do pátio do Ginásia Municipal

de Esportes, situado a Rodovia Raposo Tavares, realizando os

serviços de melhorias da rua de acesso, estacionamento (patio) e

iluminação,

Sal = cs .ais das SESSO ao Dr. Julio Arantes de

Freitas, 07 de fevereiro de 1994,a
   

   JOSE CARLOS NES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: à indicação se atendida irá
beneficiar o grande número de espostistas que utilizam o Ginásio

que?

todos os dias, além de dar maior seguranção aos usuários irá
melhorar o visual embelezando o local. 



ST

PA Lo Dogue
ESTADO DE SÃO PAULO

 
INDICAÇÃO Nº J0 5 /94

  

  

   

  

 

   

  

  

   

 

    

  

    

  

  

 

   

 

   

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita colocação de lombada
na Av.Varanguera, proximo ao Colegio
Cidade Sao Roque, de 1º e 2º
Graus."

Considerando o reinicio das aulas na escolas municipais, estaduais e particulares;

 

Considerando que situa-se na Av.Vara
guera, o Colegio Cidade de S.Roque de 1º e 2º Graus;

Considerando que por esta Avenid
o transito é intenso por caminhoes, veículos e onibus,
devido ser um dos pontos de entrada da Cidade:

Considerando o grande número di

referida escola, o que causa problemas de transito, princi
palmente nos horarios de entradas e saídas da escola;

Considerando quer diversos munícipe
da localidade e principalmente pais e maes de aluno
da referida escola, reivindicama este Vereador, providen
cias quanto a colocação de lombada proxima a escola, 
principalmente para melhor segurança das crianças qu
lá estudam;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipa
sejam tomadas as devidas providencias quanto a colocaça
de lombada na Av.Varanguera, proximo ao Colegio Cidad
Sao Roque de 1º e 2º Graus, visando a segurança dos usúa-
rios da referida Avenida.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arante
de Freitas, em 16 de Fev/94.

GSÊ CAR ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR
2 >qa, WE 4 at tm mm

APROVADO UNANIMIDADE/ ;   



 

 

PEIRCE A adiadaalde Dadtirera CourBLICICA

E do e COGue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº IO 4 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita aquisição de novos semafo-
ros, para as Avenidas John Kennedy
e Tiradentes, ambas no centro."

Considerando que os Semaforos das  
     
   

  

Avenidas John Kennedy e Tiradentes, continuam apresentando
problemas de funcionamento;

Considerando que devido aos problemas
de falta de manutençao, bem como serem aparelhos ultrapassa-
dos, o que dificulta uma melhor manutençao, e vem causando
diversos acidentes de transito;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente, para a aquisição
de novos semaforos, para o referido local.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 16 de Fev/94

JOSE CARMÓS ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR 
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MILdo CHECIS L, Le (D4frPeCror M(LraILrcrrCp
de SL Lgue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº (| /94

"Solicita construção de Centro
Poliesportivo, no Bairro do Cambara.!

 
O-sito de entulhos;

Considerando que esta reivindicação
é prioritaria, na visão Í

 » inelusive a instalação de um centro
de saude , em vista de ser o maior Bairro de São Roque,

e que atendera conjuntamente os Bairros do Jd Brasil,
Jd Florida, Jd.Maria Trindade, Jd S.Jose, Vila Sto Antonio
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Los 27 nicfiear do (QI ICI Cnvistico

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº IA, /94

"Solicita recapeamento nas ruas
Paulina de Campos, 23 de Maio,
e Sylvio Edgard Rosa, no Jd.Ester."

Considerando O pessimo estado
em que se encontram as ruas do Jd.Ester, principalmente
as ruas: Paulina de Campos, 23 de Maio, e Sylvio Edgar

Rosa;
Considerando que esta reivindicaça

s

e prioritaria, na visao dos municipes ali residentes;
Considerando que os serviços ad

tapa buracos, nao serao suficientes para solucionar o

problemas;
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,

sejam tomadas as devidas providencias, quanto ao recapeamen
to das referidas ruas do Jd.Ester.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arante
de Freitas, em 16 de Fev/94.

Q o
JOSE a ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR
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de SL SL.PlCC

ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO WS [? ó /94
SL

"Solicita limpeza e podagem nos canteiros da AV.

ANTONINO DIAS BASTOS",

INDICO ao SR, Prefeito Zumicipal sejam temadas as de

vidas providencias quanto 20serviço de limpeza e podagem nos canteiros

da Av,ANTONINO DIAS DASTOS,

Sala das Sessões,DR.JULIOARANTES DR FREITAS,

em 11 de Fevereiro de 19M,      LIVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal medida se executa irá beneficiar

Giversas pessoas que utilizim as calçadas da referida avenida para
Ed

pratica de cooper e cominhadas,e na forma que se encontra os espinhoso
tests

cinteires vem tomando conta da calçada prejudicando e colcesndo em

risco os esportista



 

 

O. / ço LTLis 2 Masai /do (Dadtrreerio Eu 2LILICA

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO 3º 94  

"Solicite execução de serviços de cescalhamento na

AV HAITER DI FELIPO,na VIIA STÊ ANTONIO- CANBADA,!

s J.: : res à 2rrasarto orago Varmoanne qd
Sd ts E . A. Fa sd é “S $ A PE E tar seda ema Deda. fo . Gr LX La ds Fi “ I3tis vt Cair. qd 9 o tro ES  ADAN ES DE É REDE:

qnefonamVERoLols vo Etdhi
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Det Irecater Hintpar”de Datiincria Lou 2LICLCO

e Z Dogue
ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO| Hº 1d5

"o

  
Solicita serviços de limpeza para as margens do corrego

do JD, BANDEERANTES,

INDICO ao SR.Prefeito Municipal providencias junto ao

 

setor competente no sentido da limpeza das margens do corrego situsdo

entre a RUA BRAFOSC TAVARESAVANTEaQUNRÃse entre a AV, ANHANGUERAe
BANDEIRANTES,NO JD.NANDETRANTIOS, 

Sala das Sessões DR.JULIO ARANTES DE FREITAS, 
VEREADCR

JUSTIFICATIVA: Tal medida se faz necessaria,pois o mato

e
be] o -
a tomou conta do corrego,impedinlo a passagem da agua, dem como armazeCs.

nendo o lixo nas margens,o que vem ocasionando o surgimento de ratos, 
cobras,beratas,e demais insetos,

102494



 
CM V/A o ÇAPrata “ereccifiad” do Dadtisrcrir

d Tio gue
ESTADO DE SÃO PAULOo ——

| IIDICAÇÃO we 1h /94

"Solicita reforço nos serviços de tapa buracos

crecutados nas ruas JOSÉ ALEUBIK e DULUE de CAXIAS!

INDICO ao SReFrefeito Municipal junto ao setor

| competente providências no sentido de Serem reforçados os servicos de

tapa buracos recentemente executado nas ruas JOSÉ ALENBTKe DUQUE de

CAXIAS,no centro da cidade,

Sala das Sessões DR.JULIO ARANTES DE FREITAS,

TOSÊ CARLOS/ALVES DE ARAUJO VIANNA,

. e. .JUSTIFICATIVAS Tal medida se faz necessária pois

apesar de ter executado os Serviços de tapa buracos nas Tuas acima

a 4“ e 4 o amencionadas com o transito Pesado as viasjaaPresentam saliencias e
d

Lou 2LILICIS 
  
 

epressces no asfalto,

11-02-94
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MPR FP (PRECEfiCEd de (Datirmero Cnetstica

£ So Lru
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO No 14/94

"Solicita colocaçao de guias e sargetas na

rua Central - Bairro do Cambara

    

   

    

Solicito do Exmo, Sr, Prefeito Municipal
contatar a Diretoria do Departamento de Obras para que se -
jam executados serviços de colocaçao de guias e sargetas na

rua Central, Vila Pinheirinho - Bairro do Cambara,

Sala das Sessoes Dr, Julio Arantes de

Freitas em 0/ de fevereiro-de 1994,Mo)aRd

| mA
JOSE + ALVES DE ARAUJO VIANNA

“VEREADOR

JUSTIFICATIVA:

Os serviços sao da maior importancia, poi
alem de uma melhor preservaçao da rua, o cascalhamento e ou-
tras melhorias executados naquele logradouro, conforme a in-
tensidade das chuvas sao perdidos,

 A PY . me. . . — a



 
 



 

 

LL / o o ço “ . A .

DerIzecr ter 7 venacicsfocar” Le Oatrinera (Crercstico 
TEDICAÇÃO Wº (99 /94

tras . . . me £Ldolicita a relização de uma pesquisa através dos

meios de cominicação 205 cidadãos Sad-roquenses

referente ao usô efetivo e utilizaçao do LARGO do

MENDES."

IOICO ao SRePrefeito Municipal providências junte
+

ao setor competente no sentido da realização de uma ampla consulta
so e “

pular atraves da imprensa local escrita e, faladase postos volantes,
. . . . . e. ms od

visando verificar a vontade majoritária da populaçao Sao-roquenses a

resprito da efetiva utilização do LARGO dos MENDES,   Liso DE FREITAS,

| VIÁUNA,

JUSTIFICATIVASO Largo dos Mondes é a principal”
” . Los . . Aoarea central do nosco "unicipiospaira sobre a comunidade S&0-roguensao

ua

e e e e e

O direito de expressar seus anseios à respeito da utilização do Largo
«O

dos Herdes,
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d Gio Dogue
ESTADO DE SÃO PAULO  

  

  

  

   

INDICAÇÃO wº 130 /9(94.

“Solicita serviços de urbanização e jardinagem para

e viela da rua 23 de MAIO do JD, ESTER."

INDICO ao SR,FREFEITO MUNICIPAL GUVIDO O PLENÁRIO

 

providências junto ao setor comretente no sentido dos serviços de urba

nização e jardinagem da viela «ituada entreas ruas c3 de MATO e SYLVIO

SDGARD ROSA,no JD, ESTER, 
Sala das Sess6    s DR.JULIO ARANTES DE FROTTAS

dida

em ll de Fey

JOSÉ CARIO

te abandonada,sendo utilizada para depósito de entulhos,o que vem oca;

sionando um terrivel mau Cheiro, bem como facilitando o aparecimento 



 
 

 

Camera Mariode Etência Tristica de Le Rg
IMDICAÇAONº [BA 194 
"Solicita serviço de tapa buracos na Rua

Filomena Belmonte. no Jardim Brasil”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que
.s

sejam tomadas as devidas providências quanto a realização dao

serviço de tapa buracos na Rua Filomena Belmonte, no Jardim

Rrasil, pois a mesma se encontra com diversos buracos que :&

estão formando cratóras, vale destacar que os mesmos foram em cua

Sala das Cocchos, Dr. Julio Arantes de

CErrijtac, ane 10 de fevereiro de 1904,

A
LYES DE APALHIO VIANHALoo. am .—- 



  Comer Menicifalde Etôncia Lesistiza de L Dogue

INDICAÇÃO Nº 1915,

"Solicita melhorias na Rua Rotary Club — Jd.

Flórida"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, para
+ que

sejam tomadas as devidas providências

tapa-buracos na Rua Rotary Club —- Jd. Flórida. 
Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

   JOSE CARL ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

 

  



 
 

 

Comera Menicspalde Colência Quvistiza de Lo Rogue

impreaçãono 134 194 
14"Salicita limperze das ruas pelas “margaridas

. — , e . . -nas ruas dos Jardins 589 José Brasil, Flórida

e Vila Sento Bntanio!

TNDICO ao Sr. Prefeito Mumicinal, nara TES

sejam tomadas as devidas providências quanto a calcocação da

limpeza das ruas através das "margaridas, nas ruas dos Jardins

São docê Brasil, Flórida e Vila Santo fântonio nelo menos duas (2)

veres pro senama.

JUSTIFICATIVA: Tal medida ce faz necessério

visando um melhor atendimento a nossa comunidade proporcionando

melhores condições de higiene, limpeza uso e embelezamento do

hairro.

Sala das Sessttes, Dr. Julio fArantes de

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

  
JOSE CARLOG/ALVES DE ARAUIO VIANNA

/f' VEREADOR



 

 

  Câmera MunicipaldeColisncia Tuistica de Le Dogue

INDICAÇÃO Nº 159 /94

“Solicita limpeza nas calçadas, quias e

sarietas e ruas dos Jardine Brasil, Flórida,
são José e Vila Santo ântonio"

[INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, para aque
ns

sejam tomadas as devidas “Providências no ecentido de limpar as

calçadas, guias e sarjetas e ruas dos Jardins Brasil, Flórida,
São José e Vila Santo Antonio, ou seja ruas: Sebastiana Silva

Pontes, Tibério Justo da Silva, Lions Club, Pascoal Belmonte,

Loja Maçônica Labor, João da Silva Pontes, das Rosas, Ida, Chad

Kaiad, Caetano Di Felippo, Iolanda, Lírios, São José, Walter Di

Felippo, Iris, Ernectino Mendes de Morais, Ricieri Santucci,

Yolandia, Filomena Belmonte, Faustino JH. da Costa, Francisco da

oilve Pontes. João da Silva Pontes, Dr. Paulo Afonso Lion e Dr.

Moura Garcia: devido ao grande numero de matos e entulho que vem

tomando conta destas ruas, calçadas, guias e sarjetas,

JUSTIFICATIVA: Com a limpeza irá melhorar o

visual do bairro além de dar melhor condições de uso pelos
=

moradores irá dar melhores condições de higiene aos mesmas
-— "e

Sala das Sessê Dr. Julio Arantes de      Freitas, 10 de 1994.

JOSE CARLO LVES DE ARAUJO VIANNA
/
VEREADOR



 

 

  INDICAÇÃO Nº / > 5 /94CDPDSmmrmaça—Crato

dolicita limpeza das ruas, calçadas, guias etamo

sarjetas dos Jardins Bandeirantes, Bella

Vista e Maria Trindade, no Bairro do Cambará"

es
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, para que

sejam tomadas as devidas provideências mnuanto a limpeza das ruas

calçadas, guias e sarjetas dos Jardins Bandeirantes, Bella Vista
e Maria Trindade, no Bairro do Cinzano.

JUSTIFICATIVA: Tal medida se faz necessário

devido ao grande número de mato e entulho que vem tomando conta

de nossas ruas, calçadas, quias e sarjetas, e esta medida se

atendida irá beneficiar não só no aspecto visual bem como no

aspecto higiénico.

Sala das Sessbos Dr. Julio fArantes de
Nua!

Freitas, 10 de fevereiro de 1994.

   LVYEGS DE ARAUJO VIANNAJOSE CARLO

/
VEREADOR



 
 

 

Câmara Manccipol do CxtênciaLrtstiza de Lo Dogue

UMDICACan NO (4 LDAeqmca tema -

Cedo2cripitascreocem0o O 1 TTTaa 0 o eapçqm -

“Solicita limpeza e podagem nos canteiros ct;

Res. fâmtonino Dias Ractos

TNDICO am Sr, Profeito Muamiripça! Teamam! -—- Ead "

Rd

tomadas as devidas providencias quanto ao serviço de Jimpeza e

8apocdagem nos centeiros da âv. fântonino Dias Bastos.

de3 mt m ulGala das Secsõos, Dr. Julio Ara

Freitas, 10 de fevereiro de 1994,

JOSE CARLOS,ALVES DE APAUJA VIANNA

VEREADOR

MIGTIFTCATIVA: Tal medida co overcutada 1HrA

beneficiar diversas pessoas que utilizam as calçadas da referida
avenida pera a prática de cooper e caminhadas, e na forma que ce

encontra o: espinho: dos canteiros vem tomando conta da calçada

prejudicando e colocando em ricco os esportistas.



 

 

      "Solicita local próprio para o

desenvolvimento da modalidade de xadrez com

tabuleiros, relógios, livros e instrutores"

Considerando que o xadrez & um esporte de4
ambito municipal;

Considerando que o xadrez é disputado em

jogos abertos e regionais;

Considerando que São Roque já teve grandes

jogadores de xadrez;

Considerando que os campeonatos de xadrez

realizados em São Roque teve como destaquea participação de

crianças e jovens;

Considerando que diversos jovens do município

estão se movendo para participar de competições oficiais ou não.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que

sejam tomadas as devidas providências no sentido de determinar um

local próprio para o desenvolvimento da modalidade de xadrez com

tabuleiros, relógios, livros e instrutores, se possível coligado

à Biblioteca Municipal situado no Centro Cultural da Brasiltal.
Sala das dessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 10 de fevereirode 1994.

JOSE CA S ALVES DE ARAUJO VIANNA.

VEREADOR

  



 MC riaço Mal E LoSel
ação no 139,94

“Solicita definição de mão única em via que

especifica”

Considerando que a Rua José Brenha Ribeiro é

a única travessa da Av. Tiradentes com mão dupla;

Considerando que os munícipes da referida rua

vêm reinvindicando a determinação de mão única de direção na

referida rua, o que melhoraria o trânsito de Jículos ea
pedestres. bem como daria uma maior segurança aog moradores do

local.
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam

tomadas as devidas providências quanto a definição da mão única

de direção na Rua: José Brenha Ribeiro no sentido Av. Tiradentes

para a Av. Antonino Dias Bastos.

sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 16 de fevereiro de 1994.

JOSE CARLO 
VEREADOR 

CÂM dA mUNICIPAL
Erveunha-se co Er. Prarelto

Sãs cieque, fame AO
nn
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 mes lniojialde Estinoia Dersa de SÊ opro no (00 20

“Solicita definição de mão única de direção

em via que especifica"

Considerando que a Rua: Enrico Dell Acqua,

mais precisamente em seu trecho compreendido entre a Av.

Tiradentes e confluência da Rua Germano Negrini com Av. Antonino
+

Dias Bastos vêm apresentando, devido ao seu intenso trânsito e

fráfego de veículos, inúmeros problemas, principalmente nos

finais de semana:

Considerando que a referida reivindicação é

prioritária na visão dos munícipes ali residentes e que por lá
transitam.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam

tomadas as devidas providências quanto a definição de mão única

de direção, no trecho da Rua Enrico Dell Acqua, entre a Av.

Tiradentes e confluência da - Rua Germano Negrini com a Av.

Antonino Dias Bastos, no sentido Av. Antonino D. Bastos à Av.

Tiradentes.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 16 de fevereiro de 1994. 
JOSE fARLOS ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

Errorfc
CÂMARA MUNICIPAL
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de Lo Dogue
ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO ne l4h y 94

"Solicita operação tapa buraco na Rua

Jose Hipolito das toas ne sous

OUVIDO O PLENÁRIO 
INDICO ao Sr. Prefesio Municipal segam

tomadas as devidas providencias quanto ao serviço de operação

tapa buraco na Rua Jose Hipolito da Silva nº 53, de fronte a

Escola de Educação Infantil do Barão Objetivo com urgência .

Sala das Sessõôes-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 21/08/94

JOSE CARL ALVES DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA

No referido local o asfalto cedeu abrin-
do uma verdadeira cratera, bem no meio da rua e a mesma estu
sinalizada com latas e galhos de arvore correndo o risco de

algum carro cair no buraco poís o movimento de vetculos é int
tenso principalmente nos horarios escolares.

21/02/94

APROVADO UNANIMIDADEAga -m/s.
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mo err -2 ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO nº AY / 94
Hr

 
Solicita colocação de lombada na Rua

Capitão Messias .!

E
Considerando o transito de vertculos

 
INDICO ao Sr.

Sala das Sessões -Dr. Julio Arantes
de Freitas: 21/02/94 

. Ê  
jpJOSÉ CARLOS! ALVES ARAUJO VIANNA 
VEREADOR



 

 

 
INDICAÇÃO Nº AO / 94

"Solicita serviços de fiscalização
na Rodovia Quintino de Lima Km 0,50!"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal

Sala das Sessões -Dr. Julio Aran

tes de Freitas: 21/02/94

JOSE CARLOSVALVES DE ARAUJO VIANN

Vereador



 
Gi; so. Do Do,IR EL Locrrecafocel cre (Qtsrerir Lrorstico  

em contato com o Setor competente para que sejam colocados cavaletes de 
e Barão de Piratininga

as terças-feiras, quando se realiza a feira livre.
Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas
em 22 de março de 1094LIT

JOSÉ CARLOS S DE ARAUJO VIANNA

VEREADOR

» alertando
os motoristas que o acesso pela rua Duque de Caxias esta impedido. 



 

 

 Clémera Municspolde Cotência TristicadeLe Dogue

Ê s
INDICACAS qo 255 soa
OUVIDO O PLENARIO
 

“Solicita melhorias na Estrada Velha do Santo
Antonio e na rua principal da Vila
Pinheirinho"

Considerando que após a realização destes
serviços o Sr. Prfeito se comprometeu perante a comunidado local
que, seriam realizados os serviços de melhorias na rua principal
da Vila Pinheirinho, com nivelamento, cascalhamento e capitação
de águas da chuva;

Considerando que até hoje os referidos
serviços não foram executados;

Considerando que existe no local uma enorme
Cratera, bem como erosões desde oO início da ruas

Considerando que a situação vem piorando a
cada dia, principalmente no local onde a erosão vem se
aproximando do muro de algumas Casas, que com o decorrer das.
chuvas poderá cair;

Considerando que já houve inúmeros acidentes
com os moradores do referido local, fato ocorrido principal com
uma senhora de 60 (sessenta) anos que caiu e abriu o supercilho;

Considerando que, quando da necessidade de
transporte atraves de taxi, os motoristas preferem não atender ao
pedido, devido o péssimo estado em que se encontra o referido
acesso e rua local;

Considerando que os moradores do referido
local sentem-se praticamente isolados do Bairro do Cambará e
abandonados pela atual administração;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal ouvido
oO Plenário sejam efetuados os serviços de melhorias com mágtinas
e cascalho na estrada Velha do Santo Antonio e os serviços de
nivelamento, cascalhamento e colocação de guias e sarjetas na ruaprincipal da Vila Pinheirinho.

Sala das Sessões Dr. Julio Brantes de
Freitas, 29 de março dé 1994,

“
- mtas quan ai

JOSE CARLPS ALVES DE ABÁUIO VIANNA
VEREADOR  



 Comer Msaicipol de E tência sintra de L Logo

INDICAÇan NO <299 794

“Solicita poda de árvores das ruas centrais"!

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,

sejam tomadas as devidas providências quanto ao serviço de poda

de árvores das ruas centrais (Avenida Tiradentes, Pedro Vaz |

Enrico Dell'Acqua, 7 de Setembro e Rua Pui Barbosa) sala das Sessões Dr. Julio frantes de

Freitas, 03 de maio de 1994,

dy

Ay
Josê Carloj fives de Braujo Vianna

(Zequinha) -—- Vereador

 



  Corea Mensalde Estreia Tosta d Le Da
INDICAÇÃO po 924,94

“Solicita serviços de pintura das guias,

sarjetas e postes nas ruas centrais"

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sejam

tomadas as devidas Providências junto à Diretoria de Gbras,

quanto ao serviço de pintura das guias, sarjetas e postes nas
ruas centrais do MUNiCi io 

Sala das Sessbes Dr. Julio fArantes de

Freitas, 053 de maio de 1994.

oae

José Carlos/álves de Araujo Vianna

(Zequinha) - Vereador

 



 
 

 

bâmara Municipal da Estância Turistica de São oque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 9? l / 94

" Solicita colocação da guarda Municipal na

área central no horário das 14:00 às 18:00

horas."

Considerando os diversos problemas de assaltos

na região central , principalmente em bancos e lojas do munietpio;

Considerando que os mesmos ocorrem em sua maio
ria por volta das 15:30 ds 16:30 horas;

INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal ,OUVIDO O

PLENÁRIO , sejam tomdas as devidas providências quanto a colocação da

guarda Municipal na área central no horário das 14:00 às 16:00 horas.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994

ZA o

yoE,
JOSE CARLOE ALVES DE ARAUJO VIANA

Vereador 
APROVADO UNANIMIDADE

mic esad 7.  
 



 
o LL MK 4 LTARA IRAdA 7 unnicrfiarde Ostinceia COnsisticr

INDICAÇÃO ne 7 94

" Solicita operação tapa-buraco na Avenida

João Pessoa."

   

   

  

  

Considerando o péssimo estado em que se en -
contra a Avenida João Pessoa; Considerando que a referida Avenida posa
um intenso transito de veículos e pedrestes , principalmente nos hori-

“ 9rios de entrada e saida das aulas;

Considerando que existem diversas reclamações

por parte dos moradores e transeuntes da referida Avenida;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , sejam to-
madas as devidas providencias na realização dos serviços de operação ta-
pa-buraco na referida Avenida.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de Freitas 10 de maio de 1.994

//
L2AN

JOSE CARLOSA DE ARAUJO VIANNA

Vereatlor

Dana Ds. 4... AA...(..4 APR mos. mam


